



FW/ÖDP-Fraktion des Bezirksausschusses 14 für den Stadtbezirk Berg am Laim

An den Bezirksausschuss 14
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Alexander Friedrich

München, 10.10.2024

Antrag zur BA 14 Sitzung am 29.10.2024

Sicherer Radverkehr zu und aus dem Ostpark

Antrag:

Um sicher per Fahrrad zu und aus dem Ostpark Richtung Innenstadt fahren zu können, soll an der Südseite der Heinrich-Wieland-Straße zwischen Hofangerstr. und Ostparkeinfahrt/Hachinger Bach die Einrichtung eines Zweirichtungsfahrradweges geprüft werden.

Begründung:

Der Ostpark ist ein beliebtes Naherholungsziel, das viele Bürgerinnen und Bürger per Rad ansteuern. Bereits heute findet auf dem oben genannten Abschnitt unerlaubterweise Zweirichtungsverkehr statt, da die nächste legale Straßenquerung einen zu großen Umweg bedeuten würde (an der Heinrich-Wieland-Straße Überquerung des Mittelplanums in Höhe Michaeliburgstraße oder per Ampel an der St.-Veit-Straße). Und eine direkte Überquerung des Mittelstreifens durch Schieben des Fahrrads entlang des Trampelpfades ist durch die hohen Bordsteine für viele Menschen - vor allem für Kinder und ältere Menschen - nur erschwert möglich.

Ein Konflikt mit den an- und abreisenden Gästen des Michaelibades findet nicht statt, da sich diese an Sommertagen größtenteils nur zwischen dem östlicher gelegenen U-Bahn-Ausgang und Badeingang bewegen.

... 2



gewünschter Zweirichtungsfahrradweg (rot markiert),
 Stadtplan: <https://stadt.muenchen.de/stadtplan.html>



Aus dem Ostpark in Richtung Innenstadt/Berg am Laim per Fahrrad kann man aktuell nur unerlaubt den Radweg in falscher Richtung nutzen oder per Trampelpfad den Mittenstreifen zwischen den Sträuchern durchqueren.
 Bilder: Regine Ewald

Initiative
 Regine Ewald

Stefan Hofmeir, Kathrin Eva Schmid